

Pressemitteilung

Gemeinsame Klimapflanzaktion in der Gemeinde Hesel – Über 2000 Eichen gepflanzt

Hesel, Dezember 2024 – In einer vorbildlichen Kooperation zwischen der Gemeinde Hesel und der EWE Netz GmbH wurde eine wichtige Aktion für den Klimaschutz erfolgreich umgesetzt. Auf einer gemeindeeigenen Fläche pflanzten engagierte Helferinnen und Helfer über 2000 Eichen – ein bedeutender Beitrag zur Aufforstung und zur Erhöhung der Waldflächenanteile in Ostfriesland.

Die Initiative wurde von Vertretern der EWE-Netz unter Leitung von Gerrit Pruss Leben gerufen und kurzfristig auf einer Fläche der Gemeinde Hesel realisiert. Unterstützung erhielten sie dabei von freiwilligen Mitarbeitenden der EWE Netz, die sich aktiv in ihrer Freizeit für die Pflanzaktion einsetzten und Bürgerinnen und Bürger aus der Gemeinde Hesel. Auch die Mitarbeiter des Bauhofes Hesel vorweg Hinni Böden trugen mit Maschinen und tatkräftiger Hilfe maßgeblich zum Erfolg der Aktion bei.

„Diese Pflanzaktion zeigt, was durch gemeinsames Engagement möglich ist“, betonte Bürgermeister Gerd Dählmann. „Ich danke allen Beteiligten, insbesondere Hermann Cordes als Vertreter der EWE Netz Region Ostfriesland, für die großartige Zusammenarbeit. Es war eine beeindruckende, sehr kurzfristig organisierte Gemeinschaftsleistung.“

Die Aktion hat Modellcharakter. Deshalb ließ es sich auch die Heseler Bundestagsabgeordnete Gitta Connemann nicht nehmen, selbst mit Hand anzulegen. „Andere reden über Klimaschutz, hier wird er gelebt.“

Die Arbeiten fanden an einem Freitag und Samstag im Dezember statt und stehen beispielhaft für aktiven Klimaschutz in der Region. „Mit dieser Aktion haben wir nicht nur unsere Waldflächenanteile erhöht, sondern auch ein starkes Zeichen für den Klimaschutz gesetzt“, resümierte Bürgermeister Dählmann abschließend.

Die Gemeinde Hesel und die EWE Netz zeigen mit dieser erfolgreichen Pflanzaktion, wie wichtig und wirkungsvoll gemeinschaftliche Maßnahmen für eine nachhaltige Zukunft sind.